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La consellera de industria,  Nuria Montes,  ha sido la
encargada de realizar la apertura de la primera Jornada
de la Fundación Ficia sobre la evolución de la industria
del calzado, que ha tenido lugar esta tarde en el Museo
del Calzado. Este evento ha recordado el brillante pasado
de este  sector,  pero también ha puesto el  foco en el
futuro y en la importancia de continuar produciendo y
mejorando las cifras de venta de calzado. Han sido una
acto en el que se ha hablado tanto en castellano como en
inglés.

La  consellera  ha  señalado “la  importancia  de  debatir
sobre el  futuro del calzado, sobre la incorporación de
nuevas  tecnologías  o  el  cómo hacer  entender  que  la
artesanía y calidad del material es lo que pone el precio
a cada par”. Asimismo, ha apostado por la sostenibilidad
como futuro del calzado, pero también de la necesidad
de aumentar los números de producción y exportación de
calzado.

Por último, Montes ha señalado que “este sector tiene
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mucho que ofrecer y lo importante es lo que las empresas
hacen cada día para seguir produciendo y manteniendo
el nombre”.

El  presidente  de  la  Fundación,  Vicente  Pastor,  ha
puesto en valor  del  esfuerzo de los  empresarios  y  ha
pedido a las administraciones un mayor apoyo ya que el
consumo del calzado no está creciendo y “la legislación
actual es desbordante, exige demasiado en comparación
con lo que viene de fuera. Creo que es el momento de
reflexionar porque no puede seguir así la legislación. Si
son  normativas  europeas,  somos  Europa,  ¿no?  Es  el
momento de dar un paso adelante y cambiar las cosas”.

A  esta  primera  jornada  de  la  Fundación  Ficia  han
acudido más de un centenar de personas y se ha podido

seguir por streaming.
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